
Pièces 4 Pièces

Superficie 88 m²

Référence MIV01910

Prix 1 695 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Découvrez  ce  luxueux  Penthouse  de  92m2  avec  sa  vue  panoramique  sur  la

principauté et son casino. Ce havre de paix est reparti sur deux niveaux: Le premier

composé d'un vaste living room, de trois chambres et deux salles de bains ,le tout

est  décoré  avec  gout  et  prestations  de  qualités.  Vous  profiterez  enfin  de  sa

magnifique  terrasse  sur  le  toit  avec  jacuzzi,  barbecue,  espace  repas  et  sa  vue

imprenable  sur  Monaco  et  la  mer.  Situé  proche  de  la  frontière  de  Monaco  avec

accès direct aux escaliers roulants. Une très grande place de parking et une cave

complète ce bien. Bien soumis au regime de la ...

Discover this luxurious 92m2 penthouse with its panoramic view of the principality

and its casino.This haven of peace is spread over two levels:The first comprises a

vast living room, three bedrooms and two bathrooms, all  tastefully decorated and

fitted with quality fittings.You'll also enjoy a magnificent rooftop terrace with Jacuzzi,

barbecue,  dining  area  and  breathtaking  views  of  Monaco  and  the  sea.Located

close  to  the  Monaco  border,  with  direct  access  to  the  escalator.A  very  large

parking  space  and  a  cellar  complete  this  property.Subject  to  co-ownership

regulations.Energy rating ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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